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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ） おはようございます。台風 14 号による被害が各地で出ており

ます。ほんの７時間前まで、この会議室では職員が町民の方々の

安全のため待機していました。今のところ町内で大きな被害はな

いようです。年々台風の勢力が強くなっているという話を聞きま

すので、今後も注意していかなければなりません。 

 

（ 教 育 長 ）  本日は中村委員が所用のため欠席ですが、過半数の委員の出席

により、会議の成立を確認します。 

 議事に入る前に、日程第６ 報告第20号「指定学校変更許可 

者について」を、個人情報保護のため非公開とすることについ 

て、ご異議ございませんか。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）  それでは日程第６については非公開とします。 

 



 

 

 

日程第１ 令和４年第８回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 教育長報告（令和４年８・９月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 ８月 20日（土） 知多スポーツ推進委員会 

 ８月 22日（月） 事務点検・評価意見聴取会 

 ８月 23日（火） 学校経営会議 

道徳研修会 

 ８月 24日（水） 幹部会 

 ８月 25日（木） 産業まつり推進協議会 

 ８月 30日（火） 一般質問検討会 

 ９月 ５日（月） 本会議 

全員協議会 

 ９月 ６日（火） 学校訪問（緒川小学校） 

 ９月 ７日（水） 本会議 

 ９月 ８日（木） 本会議 

 ９月 12日（月） 本会議 

 ９月 13日（火） 学校訪問（森岡小学校） 

 ９月 14日（水） 知多教育懇談会 

 ９月 15日（木） 文教厚生委員会 

（ 教 育 長 ）  一般質問では、７月12日の大雨について質問がありました。

30 年ほど前に大府市で中学生が登校中増水した川に流されて死

亡する事故があり、学校において、このような事故を防ぐこと

が最優先事項であることを確認しました。 

 ９月 20日（火） 第９回教育委員会定例会 

天白遺跡ＰＲ動画審査会 

（ 教 育 長 ）  本日この後天白遺跡ＰＲ動画審査会があります。緒川小学校

の児童がタブレットを使用し、動画作品を作ってくれました。 

 

 

日程第３ 東浦町教育委員会教育長職務代理者の指名について 

（ 教 育 長 ）  教育長職務代理者の指名についての報告 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

 《質疑なし》 



 

 

 

日程第４ 教育委員報告 学校訪問（緒川小学校） 

（杉浦委員）   ９月６日（火）に緒川小学校の学校訪問へ行ってまいりました。

職員室や校長室以外で校内に入るのは 20 年ぶりくらいだったの

ですが、古さを感じませんでした。昭和 53 年に設立して、もう

40 年以上経っているのに、オープンな環境を生かした空間づく

りがされているためか、新鮮さを感じました。 

 緒川小学校ではわくわくプロジェクトという、子どもたちにわ

くわく感と達成感を感じさせる教育をすすめていました。現代の

子どもたちは自己肯定感が低いと感じるので、学校での体験を通

して達成感を味わうことができるのはとても良いことだし、子ど

もたちが達成感を感じていることが分かると先生方も達成感を

味わうことができ、もっとそういった体験をさせてあげたいとい

う思いになり、良い循環が生まれます。 

 緒川小学校は昔から「自らすすんで動く」ということをモット

ーに教育をしていますが、実際に子どもたちのそういった場面を

よく見ました。今回教頭先生と一緒に授業を参観しましたが、教

頭先生の話の中で、緒川小学校へ転勤してきて子どもたちの自主

性に驚いたと聞きました。これは伝統的に緒川小学校の教育が浸

透し、継承されている表れだと思います。 

 また、地域の方々がすすんでボランティアを行い、コミュニテ

ィスクールの形が出来上がっていると感じました。学生ボランテ

ィアも７，８人来ており、毎日３人程度来ていると聞きました。

教育実習とは違った形で学生が学校に入っているということは、

子どもたちにとっても、将来教育現場の即戦力として力を発揮し

てもらえるということで学校側にも良いことだと思います。東浦

町の寛容な学生ボランティアの受け入れ体制は、維持していって

いただきたいです。 

 今回はゆったりと授業を見せていただくことができ、先生方の

活発な意見もたくさん聞けたのですが、やはり指導主事の先生方

の鋭い指摘やアドバイスには感心いたしました。 

 

 

日程第５ 報告第19号 東浦町教育委員会名義後援について 

（ 教 育 長 ）  報告第19号の説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  報告第19号「東浦町教育委員会名義後援について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 



 

 

 《質疑なし》 

 

 

日程第６ 報告第20号 指定学校変更許可者について 

 

 

日程第７ 各課報告（令和４年９月・10月・その他） 

（ 教 育 長 ）   事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（杉浦委員）   天白遺跡のＰＲ動画はいつ頃から発信されるのですか。 

（ 事 務 局 ）  まだ決まっていませんが、16 点の作品の中から最優秀賞を、

各ブロックで優秀作品を決定し、それらは町ホームページで通年

公開します。また、期間を定め、全作品を視聴できるようにする

予定です。 

（ 事 務 局 ）  作品には個人の住宅や車なども映り込んでいるため、加工する

必要があります。 

（水野委員）   ネーミングライツの「ひがしうら」の表記は平仮名なのですか。 

（ 事 務 局 ）  そうです。他自治体で同企業とネーミングライツ契約を行って

いる施設の表記も平仮名です。 

（ 水 野 委 員 ）  郷蔵の調査とは何ですか。 

（ 事 務 局 ）  緒川コミュニティセンターの西側にある黒い蔵ですが、劣化し

ていて危険なため、取り壊しになるとは思いますが、建物の記録

を残すために調査します。 

（杉浦委員）   緒川城址ボーリング調査の目的は何ですか。 

（ 事 務 局 ）  土塁が崩れかけているため、今後の保存、修復のための地質調

査です。 

 《質疑なし》 

                                                                      

                                                                                                                             

閉 会 午前10時２分 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 




